

Artikel: 614453114040

(UAG Urban Armor Gear Pathfinder Pro Case | Google Pixel 9 | schwarz | 614453114040)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 614453114040

Länge: 220,00 mm

Breite: 120,00 mm

Höhe: 20,00 mm

EAN Nummer: 840283916052

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,085 kg



840283916052

Deutsch:

Urban Armor Gear Pathfinder Pro Case mit Magnet-Modul für das Google Pixel 9

P/N: 614453114040

Farbe: Schwarz

Die Pathfinder-Serie mit integriertem Magnet-Module wurde mit Blick auf Action und Abenteuer entwickelt und bietet seriösen Schutz mit einem modernen, klassischen Look. Das Gehäuse verfügt über eine ultraleichte Schale, einen stoßfesten Rahmen und einen Kern mit Sechskantmuster, der erhöhten Schutz bei Stürzen und Stößen bietet. Der verbesserte, erhöhte Bildschirmrand schützt das Display vor versehentlichen Stürzen und Stößen, und die Ecken werden durch TPU-Stoßfänger geschützt. Ein integriertes Magnet-Modul hält Ihr Smartphone an Ort und Stelle und sorgt für magnetische Ladekompatibilität, einschließlich MagSafe. Mit unserer Pathfinder-Serie ist Ihr Telefon immer in guten Händen.

Features:

Bis zu 5,5m Fallschutz Hergestellt aus 50% recycelten Materialien Eingebautes Magnet-Modul Extrem robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Vergrößerte, leichter bedienbare Tasten Der erhöhte Rand schützt das Display vor Kratzern und Beschädigungen Möglichkeit zur Befestigung eines Lanyards (Halteschleufe) Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera, den Touchscreen & Wireless Charging Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G 516.6) Offizielle **"made for Google Pixel"** Zertifizierung **Kompatibilität:** Google Pixel 9

Englisch:

Urban Armor Gear Pathfinder Pro Case with Magnet-Module for Google Pixel 9

P/N: 614453114040

Color: Black

Designed with action and adventure in mind, the Pathfinder Series with magnetic-module provides serious protection with a modern classic look. The case features an ultra-lightweight armor shell, impact-resistant frame, and a core with a hex pattern that provides increased drop and shock protection. The enhanced perimeter raised screen surround shields the display from accidental drops & impacts, and corner protection comes courtesy of TPU bumpers. A built-in magnet-module locks your phone in-place for seamless charging compatibility, including MagSafe. With our Pathfinder series your phone is always in good hands.

Features:

18 FT drop protection Made of 50% recycled materials Featherlight composite construction Armor shell and impact-resistant soft core Oversized tactile buttons Protective screen surround Lanyard-loop holes Easy access to touch-screen and ports Built-in magnetic-module / wireless charging compatible Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) Official **"made for Google Pixel"** certified **Compatibility:** Google Pixel 9